

Tout public

Jeux, hasards et stratégies



Jeux d'argent, jeux de hasard, mais aussi économie, bourse, conflits sociaux ou armés, choix, décisions, compétition ou coopération... tout un ensemble de situations de notre quotidien qui peuvent être analysées à l'aide d'une jeune discipline scientifique : la théorie des jeux.

Depuis l'Antiquité, il n'est pas de pays ni de peuple qui ait ignoré les jeux de hasard, mais **c'est en Europe** qu'est née la théorie des jeux avec les jeux de dés et de cartes. Les jeux d'argent lui ont donnée un intérêt tout particulier. L'économie lui donne aujourd'hui ses lettres de noblesse et ses prix Nobel.

Cette exposition vous invite, naturellement, à jouer, à rejouer et découvrir les stratégies gagnantes... quand elles existent !

Exposition réalisée par
Centre·Sciences

Descriptif

12 panneaux autoportants
110 x 70 cm
24 jeux interactifs

Installation

Surface minimum 80 m²
6 tables 80 x 120 cm à fournir

Conditionnement

3 caisses
Poids total 140 kg
Volume 0,5 m³

Valeur d'assurance 18 000 €

Thèmes

- Jeux et hasards
- Du jeu à la théorie
- L'autre joueur
- Roulettes et martingales
- Jeux d'argent
- Compétition ou coopération

exposition
80 m²

